



**Nombre de alumno:**

**Laura Isela López Rodríguez**

**Nombre del profesor:**

**Dra. Nayeli Morales Gómez**

**Nombre del trabajo:**

**Cuadros sinópticos**

**Materia:**

**Desarrollo Humano**

**Grado:**

**6to cuatrimestre**

**Grupo: "A"**



Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de mayo de 2020

# DESARROLLO HUMANO

## DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

Es aquel que sitúa a las personas en el centro del desarrollo. Trata de la promoción del desarrollo potencial de las personas

México se encuentra en el lugar 74 de 189 países en cuanto a desarrollo humano, ya que el valor de su IDH es de 0.774,

Además, fenómenos como la violencia, que durante la última década ha incrementado de manera alarmante

Indicadores:

- Esperanza de vida al nacer
- Años de escolaridad esperados
- Grado promedio de escolaridad
- Ingreso nacional bruto per cápita

El incremento más fuerte del IDH para México se observó en la década de los años 90, cuando este indicador incrementó cinco por ciento

## POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Es considerado un gran grupo de autores los cuales son reflejos de actitudes y conocimientos referentes al ser humano,

Bugental propone 5 puntos:

- El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes.
- El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano
- El hombre es consciente
- El hombre tiene capacidad de elección
- El hombre es intencional en sus propósitos

La asociación propone 4 puntos más:

- la psicología humanista se centra en la persona humana
- enfaticación de las características distintivas y específicamente humanas: decisión, creatividad, autorrealización.
- se mantiene el criterio del significado intrínseco, en contra de un valor inspirado
- compromiso con el valor de la dignidad humana.

## LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Fueron investigaciones las cuales determinaron que la persona se organiza como un todo generando así una impresión dinámica.

Las impresiones de ASCH:

- Las personas se esfuerzan por causar una impresión
- las cualidades pueden ser impresiones diferentes
- hay impresiones centrales y periféricas
- cada rasgo posee una propiedad dentro de todo.

Existe una impresión inicial y va desapareciendo conforme conocemos la información.

No cambian de valor pero tienen una importancia específica

Las impresiones de WHISNER

- si se conocen los rasgos pueden dar una respuesta
- las expectativas de una persona
- las motivaciones
- los objetivos y metas
- satisfacer una necesidad o proporcionar un beneficio

DESARROLLO HUMANO

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

Pues bien va de la mano con la existencia y la libertad ya que la existencia es nada más que yo y yo decido que hacer, ya que nosotros mismos decidimos quienes ser.

Pues bien la libertad es el saber elegir y la decisión que cada persona llega a tomar, teniendo en todo momento la capacidad y la decisión de cambiar

El problema en el existencialismo es saber de qué modo debo de ser para ser yo mismo.

En la libertad se tiene que arriesgar pues no se sabe que podría pasar.

Al elegir a si mismo su imagen de lo que se va hacer o elegir muchas veces ponemos en riesgo lo que es la responsabilidad,

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASENDENCIA

El ser humano tiene la misión de poder recrear en sí mismo la obra de su propia creación para poder hacerla extensiva a los demás seres humanos

Una de las finalidades del ser humano es poder llegar a descubrir su propia humanidad para su acción de su propia naturaleza

Por ser la persona humana espíritu encarnado tiende a trascender, busca su perfección en la plenitud propia.

La primera tarea del ser humano es darle un sentido real a su vida que es recrearse.

Forjarse una identidad de conformidad con la naturaleza que lo rodea.